

BOLETÍN DE PRENSA

PROGRAMA DIPLOMÁTICO PARA EL DEPORTE LLEVA A DOS EQUIPOS DE RUGBY FEMENINO A JAPÓN

Gracias a los programas de diplomacia deportiva que llevan a cabo Colombia y Japón y a la invitación del Ministerio de Asuntos Exteriores del Japón con la colaboración de la Asociación Japonesa de Rugby, doce jóvenes jugadoras de rugby y sus entrenadores viajarán a Japón para participar en conferencias deportivas, entrenamientos con profesionales de rugby, prácticas con uno de los mejores equipos del Japón y salidas culturales en las ciudades de Kumagaya y Tokio.

El intercambio deportivo en el que participarán las jugadoras, hace parte de un esfuerzo del Ministerio de Relaciones Exteriores de Colombia que busca prevenir el reclutamiento armado de menores. Este programa ha permitido la participación de jóvenes en intercambios de rugby en el Reino Unido y Argentina, y la llegada de entrenadores argentinos y franceses para la capacitación de jugadores en Buenaventura.

Por su parte, desde 2014, con miras a los Juegos Olímpicos y Paralímpicos 2020 que se llevarán a cabo en Tokio, el Gobierno del Japón emprendió la iniciativa "*Sport for Tomorrow*", con la cual se busca promover el deporte en más de 100 países, beneficiando a aproximadamente 10 millones de personas.

Gracias a la conjunción de estas dos valiosas iniciativas, estas jóvenes cumplirán el sueño de visitar Kumagaya, una de las ciudades reconocidas por su alto nivel en las competencias de rugby a nivel mundial y sede anfitriona de la Copa Mundial de Rugby en el 2019.

Estos programas también reflejan el fortalecimiento de la relación de amistad entre los dos países, a través de nuevas alianzas que en esta oportunidad benefician al campo del deporte. Igualmente, se busca fomentar la competencia equitativa que trascienda las diferencias de cultura, frontera y raza.

Bogotá D.C., 21 de febrero de 2017

EMBAJADA DEL JAPÓN - Sección Cultural y de Prensa - www.colombia.emb-japan.go.jp